

Dura respuesta de Bordaberry a Sapelli

La CNT intentará hoy la huelga general

Montevideo

El presidente Juan María Bordaberry contestó ayer en duros términos a una nota del vicepresidente, Jorge Sapelli, recientemente divulgada, y le retiró el ofrecimiento que le hiciera para integrar el Consejo de Estado que sustituirá a las disueltas Cámaras.

En la misiva dijo Bordaberry que advirtió "en su declaración, preocupación reveladora de un pensamiento que no es el más propicio para ocupar la posición que le he ofrecido".

Sapelli había condicionado su aceptación de presidir el Consejo de Estado a que se permitiera la participación en el proceso nacional a los partidos políticos, y reiteró su juramento de defensa a la ley y la Constitución.

"La diferencia radica en que mi sentido del deber y de cumplimiento del juramento prestado me impidió presenciar impávido cómo el desprestigio de las instituciones, por la acción de malos políticos, y su utilización por los enemigos de la Patria, enquistados hipócritamente en ella, iban a terminar con las bases mismas de nuestra organización social y política", dijo Bordaberry.

Refiriéndose luego a las respuestas favorables que obtuvo la nota de Sapelli, entre las que se contó la de líderes políticos y del ex comandante en jefe del Ejército, general César Martínez, afirmó que "proviene algunas de quienes han utilizado todos los medios, desde la traición y la muerte, la calumnia, la amenaza y la conspiración, hasta el desprestigio exterior de la Patria (...) para ver someter al pueblo oriental al so-

juzgamiento infamante del extranjero".

Los militares uruguayos acusaron a organizaciones extremistas internacionales que se reunieron recientemente en Santiago de Chile y en Bogotá, de apoyar la sedición uruguaya "dentro de un plan general concebido para someter a América latina a la ideología izquierdista", en una declaración difundida anteanoche por la cadena oficial de radio y televisión, que mencionó las directivas internacionales que orientan el movimiento subversivo que actúa en nuestro país. Esas normas surgieron de una "reunión efectuada en Chile, por representantes de movimientos subversivos de distintos países de América, a fines del año pasado".

Idénticas directivas partieron desde Colombia, según el informe castrense, "en una reunión de la misma naturaleza realizada en Bogotá, donde se acordó otorgar prioridad en el apoyo subversivo internacional al movimiento sedicioso del Uruguay".

Las Fuerzas Armadas uruguayas dijeron que los planes descubiertos, están "concebidos para lograr el sometimiento de América latina a la izquierda extremista", y alertaron a la opinión pública "para que pueda juzgar la verdadera finalidad de quienes procuran sistemáticamente debilitar y paralizar el país".

El informe aludió, sin mencionarlo, al paro general programado para mañana por los trabajadores, mientras el presidente Juan María Bordaberry se aprestaba a sancionar por decreto, la reglamentación sindical, que prevé severas sanciones para los huelguistas.